

CPGE Kerichen-La Pérouse – Lettres supérieures – Latin confirmé – 2023-2024
Lectures estivales pour préparer la rentrée

Les étudiants de Lettres supérieures (« hypokhâgne ») ont dans l'obligation de suivre les cours d'une langue ancienne au choix : soit le grec, soit le latin. Vous avez également la possibilité de suivre, si vous le souhaitez, les cours des deux langues, latin et grec.

Quoi qu'il en soit, dans chacune de ces deux langues, vous aurez la possibilité de rejoindre l'un des deux niveaux de cours dispensés en Lettres supérieures au Lycée Kerichen-La Pérouse :

- le **cours niveau débutant**, qui est destiné à tous les étudiants n'ayant jamais pratiqué la langue ancienne dans le secondaire ;
- le **cours niveau confirmé**, qui est destiné à tous les étudiants ayant déjà suivi des cours de langue ancienne dans le secondaire .

Ces éléments vous seront rappelés à la rentrée.

En attendant, les étudiants qui se destinaient a priori au cours de latin confirmé pourront s'appliquer, pendant l'été, à :

- **reprendre ses cours de latin de lycée** pour les réviser et pouvoir en disposer si nécessaire. Les connaissances que vous y avez acquises doivent être maîtrisées ;
- **vous procurer, si vous souhaitez accentuer ces révisions, l'ouvrage** fort utile de Jean-Michel Fontanier, *Le latin en quinze leçons*, aux Presses Universitaires de Rennes (<https://pur-editions.fr/product/6815/le-latin-en-15-lecons>)

La **liste des autres ouvrages nécessaires** pour le travail de l'année vous sera communiquée dès le premier cours de l'année.

En vous souhaitant de bonnes vacances (studieuses!),

M. BREMOND